



## Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2014

Kantonale Volksinitiative zur Förderung des ÖV, Fuss- und Veloverkehrs im Kanton Basel-Stadt (Städte-Initiative); Ausgabenbewilligung zu Lasten der Rahmenausgabenbewilligung, Budget 2014

**P082004**

1. Für Massnahmen zugunsten des Fuss- und Veloverkehrs werden für das Jahr 2014 folgende Ausgaben bewilligt zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Investitionsbereich „Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur“, Rahmenausgabenbewilligung zur Förderung des Langsamverkehrs:

Neue Massnahmen

Grundlagen, Konzepte

Mobilität, Position Nr. 6618.100.2.0003/1001.04 Fr. 40'000

Bau von Infrastrukturen, Veloroutennetz, Pendlernetz

Mobilität, Position Nr. 6618.100.2.0003/1003.03 Fr. 80'000

Bau von Infrastrukturen, Kleinmassnahmen Fussverkehr

Mobilität, Position Nr. 6618.100.2.0003/1003.06 Fr. 80'000

Öffentlichkeitsarbeit, Kampagnen

Mobilität, Position Nr. 6618.100.2.0003/1005.01 Fr. 10'000

**Total 2. Ausgabenbewilligung 2014 Fr. 210'000**

Bereits bewilligte Massnahmen im 2014 Fr. 2'350'000

**Total Ausgabenbewilligungen 2014 Fr. 2'560'000**

### Begründung

Der Regierungsrat bewilligt Ausgaben in der Höhe von 210'000 Franken aus der Rahmenausgabenbewilligung zur Förderung des Langsamverkehrs. Die Mittel dienen vor allem der Planung und Umsetzung von Infrastrukturen zur Förderung des Fuss- und Veloverkehrs.



